

AERONAUTIQUE : Hop ! proposera une ligne Brive-Lyon à compter de cet été

En 2017, à Brive, l'aéroport qui dessert le nord du Lot, HOP! Air France a transporté 44.320 passagers (avec un taux de remplissage de 63%), soit une augmentation de 2 points par rapport à l'année précédente. Au bénéfice du renouvellement de la délégation de service publique obtenu pour quatre ans, la compagnie affiche son objectif : "atteindre plus de 50 000 clients transportés par an sur cette liaison". Une ligne Brive-Lyon sera proposée à partir de cet été. www.hop.com